

E-Postbrief

In Office integrierbar

[25.02.2011] Eine Kooperation haben die Deutsche Post und Microsoft Deutschland vereinbart. Ziel ist die Integration des E-Postbriefs in Microsoft-Office-Anwendungen.

Die Deutsche Post kooperiert beim E-Postbrief mit Microsoft Deutschland. Strategisches Ziel der Partnerschaft ist laut Firmenangaben die geschützte und verlässliche Kommunikation des E-Postbriefs unter Nutzung der Microsoft-Produkte. Die Vorteile seien durchgängige elektronische Prozessketten, nahtlose Geschäftsprozesse und eine medienbruchfreie Kommunikation. Jürgen Gerdes, Konzernvorstand Brief der Deutschen Post DHL, sagt: „Unsere Geschäftskunden – Unternehmen wie Verwaltungen – profitieren von der Sicherheit, Schnelligkeit und Effizienz des E-Postbriefes und können gleichzeitig ihre gewohnten IT-Anwendungen nutzen.“ Auf der CeBIT vom 1. bis 5. März 2011 zeigen die Deutsche Post und die Firma Materna, wie Unternehmen und Behörden den E-Postbrief direkt aus ihren Microsoft-Office-Anwendungen heraus versenden können. In Hannover präsentiert die Deutsche Post den E-Postbrief in drei Hallen: für Unternehmen in Halle 6 (Stand H16), für Verwaltungen in Halle 9 (Stand D65) und für Privatkunden in Halle 23.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Deutsche Post, Microsoft, E-Postbrief, Office, CeBIT 2011, Materna